



Gernikako Bakearen Museoa Fundazioa  
Fundación Museo de la Paz de Gernika

## **JOSE MARIA GORROÑO ETXEBARRIETA** **Presidente de la Fundación Museo de la Paz de Gernika y** **Alcalde de Gernika-Lumo**

Una ciudad como Gernika-Lumo, a la que yo tengo el honor de representar como alcalde, tiene mucho que decir referente a la historia. Una historia marcada por un simbolismo muy especial para todos los vascos desde fechas muy lejanas, y un simbolismo más reciente para todos los pueblos del mundo, al ser Gernika-Lumo reflejo de ese horror y sinrazón que supone la guerra, reflejada en una obra de arte como es el “*Guernica*” de Picasso.

Gernika-Lumo es hoy una ciudad de paz (Premio ciudad de la Paz otorgado por la UNESCO), una ciudad que sin olvidar el pasado quiere avanzar hacia un futuro de paz y reconciliación. Palabras bonitas que se deben reflejar en hechos reales. Y qué mejor hecho, que la creación y el desarrollo de un **Museo de la Paz** en esta emblemática ciudad de Bizkaia. Un museo que acerque al visitante a esa rica cultura de paz mundial, que nos haga más sensibles ante todas las injusticias del mundo –que no cesan--, un museo que apueste por el respeto a los derechos humanos, por el diálogo, por la creatividad, en definitiva, por la PAZ.

Como Presidente de la Fundación Museo de la Paz de Gernika, quisiera agradecer tu interés por un museo como el que ahora estas conociendo a través de esta página web. Un museo que se está haciendo un hueco importante en el mundo cultural y social de esta ciudad y que es ejemplo de fuerte apuesta a favor de una cultura de paz y de una memoria histórica.

Jose Maria Gorroño  
Alcalde de Gernika-Lumo  
Presidente de la Fundación Museo de la Paz de Gernika